

FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021

17711183 - HEXANANDA RIZKY SYIFA NABILA

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	tidak cuci tangan, dx salah, terapi salah
STASION IPM ENDOKRIN	Anamnesis kurang lengkap digali, Kebiasaan sehari-hari (-), RPD HT (-). Px penunjang masih kurang selain GDS. DD masih belum tepat. Tx salah karena pasien somnolen maka tidak bisa diberikan gula per-oral. Lalu glukosa yg dimaksud juga dalam bentuk sediaan apa? Edukasi kurang lengkap dan tidak menyelesaikan masalah, cenderung formalitas.
STASION KARDIOVASKULER	non farmakoterapi di rs nol, pasien perlu dipasang oksigen pasang iv line balance cairan ngga? px fisik kurang jvp ekstremitas, dx masih kurang lengkap
STASION MUSKULOSKELETAL	Jangan lupa inform concent dan cuci tangan, komunikasi sudah baik, pemeriksaan geriatri sudah baik, Peserta sudah bisa mengarahkan ke diagnosa dengan baik, intrepertasi px penunjang sudah baik, DD sudah tepat, Tx sudah sesuai, sedikit catatan alopurinol diberikan setelah fase akut selesai, jangan lupa dosis kolkisin 0,5 mg diberikan 2x1 atau 3x1
STASION NEUROLOGI	pertanyaan dalam anamnesis kurang spesifik, tidak cuci tangan, pemeriksaan fisik n.VII tidak benar, px.n.xii tidak dilakukan, pemeriksaan meningeal sign tidak dilakukan, pemeriksaan kekuatan otot tidak dilakukan, pemeriksaan reflek fisiologis ragu2 untuk menunjukkan letak tendo, diagnosis banding hanya 1 yang benar, tidak minta izin untuk pemeriksaan, tidak melibatkan pasien dan keluarga, pemilihan tindakan kurang memperhatikan prioritas
STASION URINARIA	Anamnesis kurang lengkap terutama karakteristik keluhan utama (warna urin, darah) yang menunjang diagnosis, riwayat keluarga yang relevan juga tidak ditanyakan; Pemeriksaan fisik kurang RT; Pemeriksaan penunjang relevan dan interpretasi hasil sesuai; Diagnosis tepat; Edukasi tepat dan lengkap.
STATION INTEGUMENTUM	ax, px fisik, px penunjang, dd dan dx oke. tx kurang tepat untuk oralnya
STATION IPM THT	dx nya kurang lengkap kalo hanya tonsilitis akut, kan faringnya ada hiperemis to, kalo akut kan tonsil ga sebesar itu
STATION MATA	jangan lupa cuci tangan saat pemeriksaan, kenapa koq diberi 2 antibiotik dg sediaan yg berbeda? seharusnya cukup 1 dan perlu tambahan simptomatik
STATION SISTEM RESPIRASI	Ax : sdh cukup baik. Px : informed consent dlu jangan lupa yaa, tetap dilakukan yes. Dx : PPOK - emfisema.--> Dx perhatikan onset penyakitnya yaa supaya bisa dimasukkan ke dalam dx juga. DD : pneumonia dan bronkitis kronis. Tx : budesonid, salbutamol 4mg 3x1. azitromisin 1x500mg. dexametason 0,5mg 1x1 selama 7hr. diakhir dikonfirmasi yaa apakah pasiennya ada yg ingin ditanyakan lagi apa ngak gtu yaa..